

INPEC en Popayán cuenta con el primer punto de venta móvil

Bogotá, 3 de abril de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-

Artículos de bisutería, marroquinería y artesanías, elaboradas, talladas y bordadas por las Personas Privadas de la Libertad -PPL- a cargo del INPEC en el Establecimiento Penitenciario de Alta y Mediana Seguridad y Carcelario de Alta Seguridad de Popayán son comercializados en el furgón Libera Colombia.

El viejo furgón en el que se trasladaban a los PPL del Establecimiento a remisiones, hoy se moviliza por las vías principales de la ciudad promoviendo la compra de los productos de la Marca Libera Colombia.

Es así como a través de la pericia y trabajo de los Privados, con el apoyo de los funcionarios del Cuerpo de Custodia y Vigilancia e instructores del Servicio Nacional de Aprendizaje -SENA- especializados en el área industria, se logra transformar el vehículo con elementos y material reciclable, dándole vida a una idea novedosa, segura y cómoda.

Esta vitrina comercial permite que los artículos y artesanías de madera, telares y tejidos, pintura, metalistería, cuero, fique, panadería y lácteos elaborados, manufacturados y preparados por los Privados de la Libertad dentro de su proceso de resocialización sean puestos a la venta a los habitantes y turistas de la “ Ciudad Blanca”.

El proyecto busca brindar segundas oportunidades, gracias a la capacitación que ofrece el Instituto en sus procesos de Tratamiento Penitenciario.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**